

# Association de Loisirs & Culture de Douarnenez

Douarnenez, le 12 décembre 2023

Objet : **LA LETTRE DU PRÉSIDENT**



Bonjour à toutes et à tous,

Un début de saison exceptionnel pour Magnolia ! Le nombre d'adhérents est en forte croissance à un niveau jamais atteint depuis la création de l'association. Une bonne mobilisation pour assister à l'assemblée générale. L'arrivée de trois bénévoles renforce le conseil d'administration et bientôt un quatrième. Une nouvelle activité débute cette semaine pour optimiser la prise en main des téléphones et des tablettes. Une activité « Pétanque » va débiter en début d'année. Quoi de mieux pour aborder avec sourires & bonne heure cette nouvelle année.

Ce dynamisme est une reconnaissance du Magnolia pour le bien-être qu'elle offre à ses adhérents.

Tout cela, nous le devons en grande partie à l'engagement d'hommes et de femmes au grand cœur qui animent nos 32 activités.

Je me permets, au nom des 544 adhérents, de leur adresser une « tempête bretonne » de remerciements pour leur générosité. Et n'oubliez pas, s'ils ont besoin d'aide, de leur donner un coup de main.

Une nouvelle fois, grâce à nos « Mamies bénévoles » nous avons vécu des échanges intergénérationnels avec des enfants âgés de 6 à 7 ans de l'école Laennec.

Je suis sensible à ces rapprochements à un moment où le monde se déchire. Continuons à répandre notre image de « Joie de vivre » au cœur de notre ville de Douarnenez.

Pour notre « Repas des adhérents », vous avez été nombreux à nous solliciter pour retourner festoyer au « Cochon Grillé ». Eh bien, c'est le moment de vous inscrire. Nul doute que cette journée sera synonyme de gaieté.

Le Conseil d'administration se joint à moi pour vous souhaiter des fêtes joyeuses.

Que tout ce qui vous importe le plus, que tout ce qui est en mesure de vous procurer le plus de bonheur, vous soit offert ce Noël.

Que la nouvelle année 2024 comble vos vœux les plus chers, et qu'elle se déroule sous le signe de la paix et du bonheur.

Guy YAN